

質問順位	6	質問者	高橋 江海子 議員		
件名	項目	要旨		メモ	
1. 市長の基本姿勢	1. JR 東滝川駅の今後について	1. 先日、JR 北海道は JR 東滝川駅の営業を来春で終了する方針を明らかにした。今後、廃止後の駅舎や敷地の管理方法について協議していくと報道にあったが、市や町内会だけで協議するのではなく、民間団体や企業にも呼びかけてアイデアを募集すれば、新たな地域交流の場として画期的な活用方法が出てくる可能性もあるのではと考える。現段階で市としては JR 北海道とどのような議論になっているのかを伺う。			
2. 行政運営	1. 公共施設の空調について	1. 昨今の猛暑により、今年から市内公共施設への冷房設備の配備が進んでいる。他自治体を参考としながら、猛暑の際には市庁舎内をクーリングシェルターとして積極的に市民に開放すべきと思うが、市の考えを伺う。			
	2. 市庁舎1階の自動演奏付きグランドピアノについて	1. 市庁舎1階のグランドピアノは、主にコンサート等で利用されてきたが、コロナ禍以降使われておらず、10年ほど自動演奏もされていないこと確認をした。調律費用等の維持費がかかっている以上、オブジェとして置いておくだけでは非常にもったいないとの市民の声もある。別の公共の場に移動し、まちなかピアノとして多くの市民に自動演奏を聴いてもらったり弾いてもらうのが良いのではと考えるが、今後の活用方針について伺う。			

質問順位	6	質問者	高橋 江海子 議員	件名	項目	要旨	メモ
3. 保健福祉行政	1. 里親制度について	<p>1. 先日、空知管内の児童養護施設へ視察に行った際、職員から「道内には里親登録者数約 600 組に対し実際の受け入れをしている里親が半分ほどで、国が目指す家庭的養育優先の理念にはまだ遠い」という話を聞いた。</p> <p>本市における里親登録の現状と実際の受け入れ割合について伺うとともに、里親登録の推進に対する考えを伺う。</p>					
4. 教育行政	1. 教育施設の設備について	<p>1. 冷房設備の配備を進める中で、一部配備が遅れているところがある。特に音楽公民館に至っては、換気設備が使えなくなっているため、窓を開け扇風機で対応するなどしているが、音楽活動を行う高齢の利用者からは熱中症や感染症について懸念の声が上がっている。配備の予定はあるのか、また、あるとすればいつ頃の予定になるのかを伺う。</p>					